

75 ans d'une rose

La « Découverte de la Rose » fête cette année le 75ème anniversaire du passage de saint Josémaria à travers les Pyrénées.

19/11/2012

La « Découverte de la Rose » fête cette année un anniversaire particulier. Aussi, l'Associació d'Amics del Camí de Pallerols de Rialb a Andorra célébrera-t-elle le 75ème anniversaire du passage de saint Josémaria à travers les Pyrénées. Cette commémoration

traditionnelle aura lieu en l'église Sant-Esteve-de-Pallerols, où, la nuit du 21 au 22 novembre 1937.le fondateur de l'Opus Dei trouva, par terre, une rose en bois doré.

L'arrivée en Andorre

Le 75ème anniversaire de l'arrivée du fondateur de l'Opus Dei est aussi fêté à la Principauté d'Andorre. Voici le récit qu'en 1937, fit de cet événement dans leur journal de bord, Juan Jimenez Vargas, l'un des premiers membres de l'Opus Dei qui accompagnait saint Josémaria lors de cette traversée des Pyrénées : « Dès le point du jour, nous fîmes route vers Saint Jullien. Durant notre marche, nous avons dit une partie des mystères du chapelet. Dès que nous avons aperçu ce village, nous avons entendu, pour la première fois depuis le début de la guerre, les cloches de l'église qui sonnaient pour la Messe. Nous avons pensé y assister

mais nous avons mis trop de temps à y arriver et la Messe était finie, l'église, fermée. Nous avons trouvé le curé de St.Jullien, il nous a ouvert l'église où nous nous sommes recueillis dans notre visite au Saint Sacrement. Ce fut la première fois que nous avons prié dans une église non profanée depuis le mois de Juillet 1936 ». ("El pas dels Pirineus" de Jordi Piferrer, Pagès editors, Lleida 2012, p. 132 à 137).

Pour cette fête, l'évêché d'Urgell a prévu de bénir une statue de saint Josémaria en l'église de Sant Julià de Lòria, à Andorre, le 1er décembre à 12h. Monseigneur Joan Enric Vives, archevêque d'Urgell et le Prélat de l'Opus Dei présideront cette célébration.

Ce jour-là, aura lieu aussi la VIème Journée des Chemins de la Liberté à travers les Pyrénées, pour « le passage de saint Josémaria à

Andorre, en 1937 ». Le rassemblement aura lieu au Centre des Congrès d'Andorre-la-Vieille. À la fin de la journée, une Messe en l'honneur de saint Josémaria sera dite à San Julia à 19h30.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/75-ans-d'une-rose/> (19/01/2026)